

Behandlungsvertrag

zwischen

Beate Wolf

„Energetische Behandlungen“

Steinhaus 1

95707 Thiersheim

Tel. 0171/3408136

*Ausbildung und Arbeit nach den Methoden von:
Energie Coach nach Bruno Erni® - Jenseits der Logik
Dr. Mathias Künlen, Neurologe und Aura Chirurg*

und

Name

Adresse

Geburtsdatum

Telefonnummer

Die Behandlungen nach **Bruno Erni® - Jenseits der Logik** und der **Aura Chirurgie** sind als **unterstützende Therapie zur Schulmedizinischen oder Heilpraktiker Behandlung** zu sehen.

Es soll eine Verbesserung/Optimierung Ihrer Lebensqualität erreicht werden.

Die Regulierung und Verbindung der körpereigenen Energie soll Sie in die Selbstheilung führen. So ist es Ihre eigene Energie, welche möglicherweise ihre Probleme in die Harmonie und in die Gesundheit führen kann.

Über die „Selbstliebe in die Selbstheilung“ kommen.

Ablauf eines Energie Coachings:

Um wertvolle Zeit zu sparen, erhalten Sie vorab einen Fragebogen, der spätestens 4 Tage vor dem vereinbarten Termin in der Praxis vorliegen soll, damit ihre Behandlung optimal vorbereitet werden kann.

Die Behandlung findet im „Nicht-Sichtbaren-Bereich“ des Körpers, in der Aura, statt.

Sogenannte „Karmische Muster“, die Sie wie unsichtbare „Rucksäcke“ tragen, werden gelöst. Chakren und Energieleitbahnen werden aktiviert. Lebensereignisse, Konflikte die Sie erlebt oder sogar von Ihren „Ahnen geerbt“ haben können, werden im sogenannten Lebenskalender abgespeichert. Entstandene Blockaden werden versucht zu harmonisieren. Negative Glaubenssätze werden analysiert und über Affirmationen in positive Glaubenssätze verändert. Mittels Aura Chirurgie können vielfältige Beschwerden gelöst werden. Die Behandlungen finden dabei fast komplett berührungslos in der Aura statt. Hierbei können chirurgische Instrumente symbolisch genutzt und anatomische Abbildungen zur Hilfe genommen werden. Fast alle Behandlungen erfolgen komplett berührungsfrei. Je nach Priorität für Ihren Körper, werden die, für Sie optimalen Behandlungsmodule, ausgewählt.

Das Coaching dient der Aktivierung ihrer Selbstheilungskräfte, „soweit Ihr Körper/ Unterbewusstsein eine Selbstheilung zulässt“. Selbstheilung kann nur in Kraft treten, wenn Ihr Unterbewusstsein dies zulässt. Es kann passieren, dass manche Symptome nach längerer Zeit wiederkommen, dann ist eine Nachbehandlung empfehlenswert.

Nach einem Energie-Coaching

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in mich. Wie können Sie die Wirkung des Energie-Coachings verstärken und nachhaltig davon profitieren?

- **Trinken Sie nach der Behandlung und am Tag danach viel Wasser oder Tee.** Ihr Körper und die Organe wurden angeregt, gestärkt und gereinigt. Mit dem Trinken unterstützen Sie die Reinigungsprozesse in Ihrem Körper und Ihre Selbstheilungskräfte.
- Ich empfehle nach der Behandlung 24 Stunden keinen Alkohol zu konsumieren.
- Lassen Sie es in nächster Zeit etwas ruhiger angehen und am Tag der Behandlung „alle viere gerade sein“. **Sehen Sie eine auftretende Müdigkeit als positives Zeichen Ihres Körpers für eine gewünschte Veränderung.** Viele verspüren eine angenehme „Wellness für die Seele“, „geerdet sein“ oder ein „Angekommen im Leben“. **In seltenen Fällen kann es auch „homöopathische“ Erstverschlimmerungen geben.** Dies alles ist normal.
- Spüren Sie in sich hinein und geben Sie Veränderungen Raum.
- Sollten bei Ihnen verschiedene Emotionen auftauchen, ist dies normal und Teil des Verarbeitungsprozesses.
- Wenn die Chakren behandelt wurden, gilt: Ein Folgetermin zur Chakren Behandlung wird frühestens nach 6 bis 8 Wochen vereinbart. Bitte melden Sie sich bei Bedarf.
- Denken Sie daran: **Sie sind das Beste, was Ihnen passieren konnte!** Machen Sie sich und anderen Menschen ehrliche Komplimente und lachen Sie viel.

Für die Gesundheit eines Menschen spielen immer verschiedene Faktoren eine wichtige Rolle und sind in einem engen Zusammenspiel.

Um Veränderungen zu erreichen ist die Bereitschaft, aktiv Veränderungen zuzulassen und durchzuführen, nötig.

Folgende Pyramide zeigt auf, welche Bereiche unser Leben beeinflussen und wo jeder für sich selbst Selbstheilung auslösen kann.



In der ersten Sitzung werden in der Regel diverse Karmische Muster gelöst, die Zeit benötigen. Deshalb wird für die erste Sitzung bis zu 120 Minuten eingeplant. Für Nachfolgebehandlungen werden jeweils 60 Minuten geplant.

Investitionsgebühr in Ihre Gesundheit: á 60 Minuten Behandlungsdauer€ incl. MWST

Sollte sich die Zeit verlängern wird pro angefangene 15 Minuten 22 € berechnet.

Bitte beachten: Ein Energie-Coaching/Energetische Behandlung ersetzt keine Diagnose oder Behandlung beim Arzt oder medizinischen Therapeuten, sondern soll als Ergänzung zur Aktivierung der Selbstheilungskräfte verstanden werden.

Sollte erkannt werden, dass seitens des Klienten keine Mitarbeit erfolgt, sondern lediglich eine Erwartungshaltung ohne Eigeninitiative vorhanden sein, kann die Behandlung von Seite des Therapeuten abgebrochen werden.

„Viele kleine Rädchen können ihr persönliches Schwungrad gemeinsam zum Laufen bringen“

Die Investition für das Energie-Coaching wird von den Kassen nicht erstattet. Barzahlung wird bevorzugt.

Ich erkenne den Behandlungsvertrag an:

Steinhaus, Datum _____

Unterschrift _____

DSGVO

Nach Datenschutzgrundverordnung (v. 25. Mai 2018) werden Ihre Personenbezogenen Daten (Adressdaten, Kontaktdaten, Gesundheitsdaten, schriftliche Patientendokumentationen, Befunde) in schriftlicher Form und nach gesetzl. Aufbewahrungspflicht sicher aufbewahrt. Sie haben das Recht zum Einsehen Ihrer Unterlagen. Die Daten werden nicht an Dritte weitergegeben, es sei denn, es wird von Ihnen gewünscht.

Ich bin damit einverstanden, dass Rückmeldungen per Whatsapp oder E-Mail auf mein eigenes Sicherheitsrisiko erfolgen, da die Übertragung fehleranfällig sein könnte.

Ich erkenne die DSGVO an.

Steinhaus, Datum _____

Unterschrift _____